

おおみなみ



平成27年6月30日 学校だより No.4

児童数 640名 家庭数 518

友達にありがとう

副校長 島崎 一江

梅雨の合間に夏を強く感じる季節になりました。梅雨明けも間近でしょうか。気持ちも明るくなってきます。学校の水泳指導が始まり、リニューアルされたプールも活気づいています。

先月行われた運動会、無事に終わることができました。ご協力、感謝申し上げます。子供たちの元気に活躍する姿、協力し合う素敵な姿を見ていただくことができたかと存じます。私の心に残ったのは、競技や演技の中で、「行くよ！せーの！！」の息を合わせるかけ声や組み体操での「乗ります！」「おります！」「しっかり！」「大丈夫？」などの声の掛け合いです。みんなでやり遂げようとする強い意志を感じ、涙が出るほど感動する場面がたくさんありました。一人ではできない勉強、みんなで一緒にやるからできる『心を強くする』勉強ができたこと確信しております。

一人ではできない『心』の勉強をするのが学校です。友達と一緒に学習することは、決して楽しいことばかりではありません。ときにトラブルも起きます。そのトラブルをいかに乗り越えていくかが大切です。

私も小学校高学年の時に、仲のよい友達とけんかをしたことがありました。朝、学校に行くと友達が口をきいてくれません。何が起きたのか全く分かりませんでした。聞いても答えてくれません。数日後、私は身体の調子を崩し、学校を休みました。誰にも相談できずにいましたが、一緒に住んでいた祖母が私の異変に気づき、何があったのかと聴いてきました。話すつもりは無かったのですが、少しずつ話してみると、祖母は私に『にこっ』としながら言いました。「よかったねえ。あなたの悪いところ(欠点)をお友達が教えてくれているんだね。明日学校に行ったら『ありがとう』って言ってごらん。」私は驚きました。「私を無視して意地悪している子にどうしたら『ありがとう』なんて言えるの。おばあちゃん、おかしいんじゃないの。」と思いました。「でも、そうか。私が何か悪いことをしてしまったのかもしれない。自分の悪いところを教えてもらおう」と何とか自分に言い聞かせ、半信半疑ながら、次の日学校に行きました。そうしたら、なんと、友達から話しかけてきました。始めのうちは、友達はけんか腰でしたが、私は友達が話しかけてくれたことがうれしくて、一生懸命話を聞きました。私が知らず知らずのうちに、友達を傷つけていたことが分かり、謝りました。「教えてくれてありがとう」と本気で思いました。それからは、ずっと仲のよい友達です。

人の気持ちは、聴いてみなくては分からない。分かるようと努力しなくては分からない。でも、話してみなければ何も始まらない。声を掛け合い、話し合うことで、人と人は理解し合い、つながっていきます。どんなときも『ありがとう』という気持ちを忘れず、周囲の人を大切にできる人でありたいと思っています。

夏休みが近づきました。夏休みの水泳指導の日程をお知らせいたします。今からご予約いただき、できる限り参加をしてほしいです。また、各学年の「学年だより」や「夏休みのよいすごしかた」をお読みいただき、安全で楽しい夏休みを子供たちが過ごし、9月には元気な顔の子供たちに会いたいです。

お 知 ら せ

夏休みの水泳指導の日程をお知らせいたします。

		午前	午前	午後			午前	午前	午後
7月22日	火	1年	5年	3年	7月31日	木	4年	6年	2年
23日	水	6年	4年	2年	8月1日	金	1・2年	3・4年	5・6年
24日	木	3年	1年	5年
25日	金	2年	6年	4年	8月25日	月	3・4年	5・6年	1・2年
28日	月	3年	5年	1年	26日	火	5・6年	1・2年	3・4年
29日	火	6年	2年	4年	27日	水	5年	3年	1年
30日	水	5年	1年	3年	28日	木	4年	2年	6年

・午前 (8:40受付) 9:00~10:20 ・午前 (10:20受付) 10:40~12:00

・午後 (13:15受付) 13:35~14:55

検定日